

### 3. Seniorenmannschaft erhält neue Trikots



Auf viele erfolgreiche Spiele mit dem neuen Trikotsatz freut sich die dritte Seniorenmannschaft der Spielvereinigung Oelde und ihre Trainer Sascha Adams und Nektarios Charamopoulos. Die schwarzen Jerseys wurden von Nico Stahlke (l.i.Bild), einem Vertreter des AWDs,

dem persönlichem Finanzoptimierer, gesponsert. Zusammen mit Jörg Pöppelbaum (r.) erklärte er der Mannschaft in gemütlicher Runde alles rund um das Thema. Die Männer von Oelde III bedanken sich mit einem „let´s Banana hola dance – WOOSH!“.